
 

－１－ 

                        ℡内線3721～3723  平成17年５月２日  №391 
           

４月21日、各常任委員会を開催 

■総務常任委員会 

～報告事項～ 

◇第２次行革緊急行動計画について 

  委員から、取組み項目のうち、指定管理者制

度の推進について指定の見通しを質問したのに

対し、理事者から「厄神自動車駐車場及び志方

体育館については公募により指定し、残る27施

設については、現在管理委託している団体を引

き続き指定する方向で検討している」との答弁

がありました。 

◇防災・生活情報ネットワーク事業「防災ネッ

トかこがわ」について 

  委員から、登録者を増やすための方策につい

て質問したのに対し、理事者から「携帯電話の

販売店に対し入力のサポートを依頼するなど、

さらなる利用の拡大に努めたい」との答弁があ

りました。 

◇市民サービス向上大作戦について 

◇平成16年度加古川市一般会計補正予算の専決 

処分について 

◇平成16年度情報公開制度・個人情報保護制度 

（運用状況）について 

◇加古川市財産区有財産審議委員会について 

◇加古川市適正価格審議委員会について 

◇加古川市市税条例の一部改正（専決）について 

◇不動産公売について 

◇個人演説会等のできる施設の指定について 

◇投票所の変更について 

～資料要求～ 

◇市関連の遊休地について 

 

 

■建設水道常任委員会 

～報告事項～ 

◇加古川駅東自転車駐車場事業概要及び加古川

駅西自転車駐車場建設について 

 理事者から「加古川駅東自転車駐車場につい

ては、本年５月１日より加古川駅高架下に供用

開始する予定である。収容台数は2,249台（内訳

：自転車2,006台、ミニバイク214台、自動二輪29

台）で、利用時間は午前５時～翌日午前１時30

分としている。また、加古川駅西自転車駐車場

については、駅高架下に本年５月より着工し、 

11月から供用開始する予定である。収容台数は 

1,714台（内訳：自転車1,454台、ミニバイク260

台）としている」との報告がありました。 

◇市北西部のコミュニティ交通（試験運行）に

ついて 

  理事者から「市北西部のコミュニティ交通に

ついて、志方町西地区と西神吉町、米田町の一

部について、ＪＲ宝殿駅及び市民病院をつなぐ

ルートを開設すべく、現在、近畿運輸局に運行

許可を申請している。協議が整い次第タクシー

車両（10人乗り程度のワゴン車等）を使用し、

試験運行を開始する予定である。定路線（路線

延長：約6.6km、所要時間：片道約26分）に停

留所（19箇所）を設置、定時的（運行時間帯：

平日【午前６時台～午後９時台】休日【午前７

時台～午後７時台】、運行間隔：ピーク時【30分

～40分程度】昼間【60分～90分程度】）に運行

する計画である」との報告がありました。 

◇都市計画提案制度について 

◇「かこがわバリアフリーまっぷ」について 
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～質問事項～ 

◇加古川河川敷緑地内のテントシェルター倒壊

事故後の対応について 

■福祉厚生常任委員会 

～報告事項～ 

◇加古川市次世代育成支援行動計画について 

 理事者から「平成15年７月に次世代育成支援

対策推進法が成立し、地方公共団体及び事業主

（労働者数300人を超える事業所）は、国が策定

した行動計画策定指針に沿って、平成16年度中

に行動計画を策定することが義務づけられた。

これを受けて、本市では、これまでの子育て支

援施策や少子化対策の取組み状況を総合的に点

検するとともに、平成12年３月に策定した加古

川市児童育成計画（エンゼルプランかこがわ）の

基本理念や基本目標を継承しながら、新たなニ

ーズや課題に対応できるよう、加古川市次世代

育成支援行動計画（エンゼルプランかこがわ後

期５カ年計画）を策定した。今後、本計画をホ

ームページ等で公表し、市民に対して周知を図

るとともに、毎年、進捗状況を公表していきた

い」との報告がありました。これに対し、委員

から「すべての子どもたちを取り巻く環境が改

善されるよう、数値目標を着実にクリアしなが

ら計画を推進してもらいたい」との意見があり

ました。 

◇投げ捨て防止重点区域の指定について 

 理事者から「平成17年５月30日より、東加古

川駅南周辺を、市内２番目となる投げ捨て防止

重点区域に指定し、市民の美化意識の高揚とご

みのない美しいまちづくりを推進する。今後も、

ＪＲ加古川駅北周辺や市役所周辺のほか、地元

の要望により随時指定していきたい」との報告

がありました。 

◇国税相談の実施について 

◇防犯・交通パトロールの巡回エリアの拡大に 

  ついて 

◇神戸空港開港に伴う飛行経路（案）について 

◇美化キャンペーンの実施について 

◇加古川市母子家庭等自立促進計画について 

～質問事項～ 

◇市民病院の診察待ち時間対策について 

■文教経済常任委員会 

～報告事項～ 

◇加古川市民ギャラリーの利用状況について 

  理事者から「３月27日にオープンした加古川

市民ギャラリーについては、開館日は年末年始

を除くすべての日であり、開館時間は午前９時

から午後８時までである。オープン初日に1,316

名の利用があり、その後４月17日までの３週間

で4,958名の利用があった」との報告がありまし

た。 

◇不登校児童・生徒の状況について 

  理事者から「小学校の不登校児童の出現率は、

平成６・７年度において県平均の出現率をわず

かに上回っていたが、それ以降においては国、

県平均の出現率を下回っている。中学校の不登

校生徒の出現率は、平成９年度をピークとして

平成12年度までは国、県平均を上回っていたが、

平成13年度において下回った」との報告があり

ました。 

◇総合スポーツクラブの活動状況について 

  理事者から「現在市内全ての小学校区に総合

スポーツクラブが開設され、31のクラブが活動

している。会員は平成17年４月１日現在で4,667

名となっており、運営はＮＰＯ法人加古川総合

スポーツクラブが行っている」との報告があり

ました。 

～質問事項～ 

◇中学校教科書採択の取組み状況について 

◇中学生の交通事故について 

 

＊＊＊５月の行事予定＊＊＊ 

  10日（火）告発文書に関する調査特別委員会 

  20日（金）各常任委員会 

            議会運営委員会 

  31日（火）議案説明会 

            議会運営委員会 

            会派代表者会 

 

 


